

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO:

Tras magníficos años de amistad y muchas reflexiones, nos percatamos de la carencia por parte de las aerolíneas respecto al uso de combustible. La mayor inconveniencia es el exceso de contaminación producida por parte de las aerolíneas que restan importancia a este percance. Decididos a cambiar y evolucionar la industria aeroespacial, concluimos que la adversidad se daba a cabo por el combustible eficiente pero perjudicial. Estudiando vimos la posibilidad de crear una nueva forma de alimentación para los motores de la aeronave, dando paso a un nuevo tipo de combustible, sustraído de las algas.

No solo nos limitamos al cambio del combustible sino que también, todos los materiales utilizados y ofrecidos al público son reciclables , contribuyendo al desarrollo sostenible del medio ambiente. Al haber habido un cambio de tal magnitud en los utensilios, los costes se redujeron de manera drástica, por tanto decidimos contribuir no solo al medio ambiente sino que también a la sociedad , donando a diversas ONG una gran cantidad del capital ahorrado por el uso de otras materias.